



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACION

Ref: Declarando de Interés Legislativo la ACTIVIDAD FORMADORA DE "CEREBRO DEPORTIVO".-

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUMEN:

Declarar de Interés Legislativo la ACTIVIDAD FORMADORA DE "CEREBRO DEPORTIVO". Un equipo multidisciplinario de entrenadores, educadores, investigadores, especialistas en neurociencias y deportistas quienes se dedican al estudio, la divulgación y la aplicación de las neurociencias al aprendizaje y al entrenamiento deportivo de alto y bajo rendimiento.


DANIEL IVOSKUS
Diputado
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

Cerebro Deportivo, se trata de un equipo multidisciplinario de entrenadores, educadores, investigadores, especialistas en neurociencias y deportistas, al servicio del máximo potencial humano.

La actividad desarrollada converge en el estudio, la divulgación y la aplicación de las neurociencias al aprendizaje y al entrenamiento.

Las ciencias del cerebro descubrieron que en todas las disciplinas es posible alcanzar mejores rendimientos si se vincula el desarrollo deportivo con el cognitivo, la formación de deportistas inteligentes, desarrollando entrenamientos que promuevan el desarrollo de las redes neurales del saber puestas en acción. Conocimiento en acción. Acción en resultados.

Su misión: Difundir y educar en la nueva mirada de la formación deportiva a través de la lente de las neurociencias.

Con un espíritu innovador se imponen en formar profesionales en el área del entrenamiento deportivo dispuestos a ampliar las fronteras del conocimiento actual. La formación, el desarrollo y el entrenamiento de deportistas en todas las edades, sexos y en todos los niveles: sean amateur, profesional y/o recreativo.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Es objetivo de esta organización formar una red de conocimiento que ayude a los más jóvenes a educar/entrenar/formar mejor a sus alumnos y para ello se emprenden y dictan cursos, charlas, seminarios, talleres y congresos presenciales, virtuales y semi- presenciales en todo el ámbito del Argentina y el extranjero.

Este equipo de profesionales trabaja con la neurociencia aplicada a la motricidad: Con este área de estudio demuestran la importancia de colaborar en que las personas conozcan sus propias características neurofuncionales y de acuerdo a estos conocimientos, sumado a sus habilidades personales e individuales, obtengan un mayor desarrollo, un ampliado conocimiento de lo que su cuerpo puede lograr. No solo el entrenamiento diario del deportista, sino enfocarse además en el conocimiento de su propio cuerpo para lograr de este modo "aprovechar" estas habilidades. Trabajando de este modo de manera conjunta y no disociada. Conocer lo que el cuerpo puede hacer, lo que el propio cuerpo tiene como límite es parte del potencial desarrollo.

En este sentido el trabajo parte de la premisa que las acciones motrices nacen del cerebro, las actividades motrices deportivas comienzan como tales en el cerebro a esto se dirige esta actividad de Cerebro deportivo asociada al deporte.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

En virtud de lo interesante y trascendente de la actividad que desarrolla este equipo es que considero oportuno esta Honorable Cámara reconozca la referida actividad.

Con la intención de ampliar el trabajo realizado por estos profesionales adjunto el link del sitio web por la que la organización se da a conocer y de la cual se han extraído datos para realizar los presentes fundamentos.
<http://www.cerebrodeportivo.com>.

Es en mérito de las consideraciones esgrimidas que solicito a los/as señores/as legisladores/as acompañen el presente Proyecto de Declaración con su aprobación el cual se somete a su consideración.-

DANIEL IVOSKUS
Diputado
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.